

令和5年度（前期）を振り返りどうでしたか？
保育者の姿勢・言動はどうでしたか？
コロナ対応が緩和されていく中で行われた行事（遠足・参観・運動会等）はどうでしたか？

大変良い
大変良い

大変良い
大変良い

大変良い
大変良い

大変良い

大変良い

大変良い

良い

良い

良い

大変良い

大変良い

大変良い

大変良い

大変良い

大変良い

良い

良い

大変良い

大変良い

大変良い

良い

良い

良い

大変良い

良い

大変良い

良い

大変良い

大変良い

大変良い

大変良い

大変良い

大変良い

大変良い

大変良い

大変良い

良い

良い

大変良い

良い

良い

大変良い

大変良い

大変良い

良い

大変良い

大変良い

大変良い

大変良い

大変良い

大変良い

良い

良い

良い

大変良い

大変良い

大変良い

大変良い

大変良い

大変良い

大変良い

大変良い

大変良い

普通

普通

普通

大変良い

良い

大変良い

大変良い

良い

大変良い

良い

良い

良い

良い

良い

良い

大変良い

大変良い

大変良い

良い

良い

良い

園の情報発信についてはどうでしたか？見える化（保育の様子ポップ・コドモン・インスタ・目標設定）等

凄く園での様子が分かり安心します。

コドモンでどんな風に過ごしたのがを知る事が、
できて安心できます。
インスタでは違うクラスの様子も見えて、
成長したらこんな感じなんだなぁと思いながら楽しくみてます。

凄く園での様子が分かりやすくとても良いです

とても、満足しております。
いつもありがとうございます。

載せてもらえると嬉しくて、楽しみが増えました！！
園の様子を知れて嬉しいです！ありがとうございます

日々の様子をコドモンで知らせてもらえて、写真もつけてくれるので嬉しいです。

日中の様子が見れるので、コドモンやインスタの写真配信がありがたく、とても楽しみです。

コドモンでの写真も今日は映ってるかな～？とか、皆楽しそうに遊んでるな、普段こんな感じなんだなど安心にも繋がりいつも楽しく拝見しています

いつも楽しみにしています。先生方の研修の様子などもしれて嬉しいです。

もう少し写真配信の枚数を増やして欲しいです。

家では見ないような事だったり、仕事で様子が見れない分見る事ができて良かったです

とても良い。

園での様子が見られるのはとても嬉しいです。インスタやお知らせ配信の写真を子供に見せるととても喜んでお話してくれます。

園での様子が見られるのはとても嬉しいです。インスタやお知らせ配信での写真を子供に見せるととても喜んでお話してくれます。

特に問題ないですが、コドモンの写真配信をもう少し拡大できたり画質を良くしてほしいです。

毎週の写真配信で、3枚の内1枚は我が子の姿が入るように配慮されており、園での様子もわかっていつも楽しみにしています。

送り迎えの時など担任の先生以外からも、子供の様子を聞かせてくださったり、良くみて頂いているんだなといつも思っています。子供んでもたくさんコメントを返して下さって、園での様子が知れて嬉しいです。ありがとうございます。

保育園での様子が見られて嬉しいです。

毎日の連絡では子供の様子が先生の言葉や写真で具体的にわかり、こどもの成長を感じることができました。
インスタでも園での様子がわかるので、チェックするのが楽しみになっています。

長男と同文です。

見やすくとても良いと思います！

クラスの様子が伝わってきて良かったです。
写真に映る子がだいたい同じ子なのかなという印象はありました。

1番知りたい日常の保育の様子が写真で見れるのはとてもありがたいです。

子供が作った絵や、写真を掲示していただき、子供と一緒にその時の話しを見ながら見ることができ、とても良かったです。
コドモンやインスタなども毎日見るのが楽しみです、仕事疲れが和らぎます。

写真の配信が多いので、子どもの様子がよくわかり、嬉しいです。

連絡をこまめにしてくれるので、とても助かっています。

問題ないと思います。

特に問題はない

写真での配信で様子がよく分かりありがたく思います。

子どもが通っている園や他の園の様子なども定期的に確認できるので安心できます。

運動会の時期、まだ気温が高く、園庭に日よけ（シェード）を付けた状態で運動会を開催することについて、参考までにご意見をお聞かせください（2階からの観覧が見にくくなる可能性があります）。

子ども達の体調が第一なので、日焼けは必要だとおもいます。最近、9月中旬でも暑い日が多いのでもう少し時期を遅くしていいと思いました。

熱中症対策をしっかりとされていて、安心して子供達の頑張りを見る事が出来ました。
ありがとうございました。

水をまいていただけてとてもありがたかったです。
暑い中先生方もありがとうございました。

2階シルバー席からは孫の顔が見えず、見える場所に移動したらかなりの暑さで、9月後半～10月前半の開催でもいいのではないかな、と思いました。

暑すぎ場合は良いかと思います。

10月に運動会をやる園や小学校も多いと思います。

気温を考えると9月上旬～10月初旬に行うのも良いかなと思います。

他園の話聞いたところ、なないろと同日に運動会を行った園があり、そちらでは先生方が熱中症で多数搬送されたようです。1日走り回る先生方の体調面を考えても、日程を10月など少し涼しくなる時期にずらすか、9月のままならば日よけは必要かと思います。

2階からの観覧が見にくくなってしまうと、園庭の観覧席では足りないと思うので、悩ましいところですね。

まだ残暑が残る時期でしたが、日焼けや二階の部屋を開放してもらえて助かりましたし、何より先生方が暑いだらうに元気に子供達と接してくれていた事に嬉しく思いました

写真席も設けていただけるので、シェードは子ども優先でいいと思います。

シェードを付けるのは賛成ですが、時期を少しでも涼しい10月にずらして貰えると熱中症のリスクも低くなるかと思います。

どちらでも大丈夫

運動会では子供たちや先生方の安全のためにも日除けやミストなど必要だと強く思います。年間のスケジュール等の都合もあると思いますが、9月下旬~10月に開催する事は出来ないのでしょうか。保護者は自分自身で注意を払う事が出来ますが、子供たちは汗だくで先生方も暑い中子供たちに合わせて日差しの中長時間いるのはとても心配でした。年々暑さが増している時代なので、観覧のしやすさよりも子供たちと先生方の体調を優先して頂きたいです。

運動会では、子供たちや先生方の安全のためにも日除けやミストなど必要だと強く思います。年間のスケジュール等の都合もあると思いますが、9月下旬~10月に開催する事は出来ないのでしょうか。保護者は自分自身で注意を払う事が出来ますが、子供たちは汗だくで先生方も暑い中子供たちに合わせて日差しの中長時間いるのはとても心配でした。年々暑さが増している時代なので、観覧のしやすさよりも子供たちと先生方の体調を優先して頂きたいです。

競技の時はそんなに長時間太陽の下にいるわけではないのでシェードは無くても良いと思います。

保護者席は暑いので2階からの観覧（休憩所等）もできたのは良かったですが、1番奥の階段からしか2階に上がれないとなると保護者席を横断しないといけなかったのが大変でした。

日よけによって子どもたちの熱中症対策になるなら、つけるべきだと思う。2階からの観覧が見にくくなると、運動場の観覧席がいっぱいになってしまうので、拡張するなどの配慮をお願いしたいです。

暑さ対策でシェードは必須かと思いますが、せつかくなれば子供からも青空が見える状態で運動会ができれば良いなと思います。他の行事との兼ね合いがあるかと思いますが、開催時期をもう少し涼しい時期にしてはどうかと思いました。

観覧のスペースがそんなにないので2階から見にくくなってしまうのはつらいかもですね。

シェードをつけることに関しては子供や先生の体調が1番なので反対ではありません。

ただ、みにくくなることは少し残念な部分があるので、難しいとは思いますが、開催時期を9月末や、10月にできるといいのかなと思いました。

長男と同文です。

どちらでも良いと思います。

シェードがあると安心ですが見えづらくなるのは悲しいですね。時期を10月頃にするとまだ日差しも強くない気がします。
あとレジャーシートをひいてる人がいてあまり広くない場所なので迷惑だなあと感じました。

特に気になりませんでした。

子供達と先生方を守る為にもシェードを付けての開催は賛成です。
クラスごとで演目をまとめ、保護者も総入れ替えで開催してもらえれば、観覧席の混雑・混乱が解消されるのではと感じました。
せっかく可愛い姿でのダンスを観覧席と反対向きでやるのも残念かなと感じましたので、総入れ替えで観覧者数を減らし撮影者も観覧席でできるようにすると皆が前から見れるのではないのでしょうか。

2階からは見にくかったですが、子供達や先生達が暑くないのが一番なので来年度以降も今回のようにしていただいで大丈夫です。

シェードを付けての開催もいいと思いますが、そうすると2階から見えなくなるので1階が混雑しますね。

時期を変えることは厳しいのでしょうか？

もう少し涼しい時期の方が先生や子どもにといいんじゃないかな？と思いました。

暑い日は日陰が必要だと思いますので、シェードは有効的だと感じました

時期をずらすことは難しいのでしょうか？それが可能であれば、多くの問題が解決すると思います。

できないのであれば、シェードをつけるのは良いと思います。課題も出てくるでしょうが、色々試みることは良いことだと思うので、やってみると良いと思います。

仕方ないことだと思います。

日除は良かったと思うが、小さかったので、子どもが見にくかった。無くても少しの間なら炎天下でも大丈夫なのでは？と思いました。

あれば1番いいが、見にくくなることは残念。
時期を少しずらす事は難しいでしょうか？

命を守るためには必要なことだと思うので日よけをつけた状態も有りだ
と思います。

その他、ご自由にお書きください。

先生方も忙しい中たくさんの子供達を見てくださっているのに、一人一人の名前や行動、何をしているかを伝えて下さるのはとてもありがたいです！！
園の教育のおかげか自分でやってみたい、これはダメだと言うのがわかってきてとても感謝しています。

お遊戯の手の込んだ衣装 とても可愛かったです。
子供たちの為にありがとうございました！

なかなか親から離れることに慣れられず、ご迷惑をお掛けしましたが、先生方が優しく見守ってくださったおかげで今では園も安心して遊べる場になったようです。本当にありがとうございます。

普段から今日あった出来事や成長具合、イベントでは可愛い衣装やダンスをみれて親としては本当に有り難いと思っています
何より先生みなさん明るい雰囲気です園の良さを感じます
今後とも宜しくお願いします

公園への遠足で、和式のトイレのやり方を覚えてきました。いつもいろんなことを教えていただきありがとうございます。また、今年初めて運動会に参加した子どもですが、家での練習もたくさんして本番頑張れたのは本当に寄り添っていただいた先生方のおかげです。手作り衣装も驚きました。これからも我々の代わりにどうか宜しくお願いします。

参観日は親子参加型も楽しいのですが、こっそり隠れて普段園でどのように過ごしているのか見てみたいです。

いつも子供の様子をよく見てくださり感謝しております。やっと最近泣かずに登園できるようになり、今日はこんなことしたよや、お友達の名前も出てきたり、先生のことが大好きという感じを毎日教えてくれます。授業参観や運動会での姿を見て今までできなかったことや、たくさんの成長を感じることができ先生方には感謝しかありません。毎日たくさんの子を見るのはとても大変だと思います。急に寒くなりましたので体調など先生方もお気をつけてお過ごし下さい。

お給食にもう少し彩りがあるといいなと思います。人参や他の野菜で星や花などの型抜きがあれば子供たちも喜ぶのではないかと思います。

お給食にもう少し彩りがあるといいなと思います。星や花などの型抜きがあれば子供たちも喜ぶのではないかと思います。

いつもありがとうございます(^-^)

先日子供を迎えに行った際に、うんていをやろうとしていて足が付かない高さ にぶら下がって危ないとハラハラしていたら案の定落ちました。その時に保育士さんが誰も見ておらず、落ちてから気付いてもらえて…私が見て怖かったです(T_T)幸い何のケガも無く大丈夫でしたが落ち方によっては大ケガに繋がるかもしれないので小さい子のうんていは特に気にかけて頂きたいです。

忙しい中本っ当に大変だと思いますができる範囲でお願いします (><)

いつもありがとうございます。子どもも先生方が大好きで登園を楽しみにしており、出発時間が近づくと抱っこを要求して早く連れてってー！と言ってきます。これからもよろしくお願いします！

本当にいつもたくさんの先生からお声がけを頂いて、ありがたく思っています。子供の昼間の出来事に対しての情報共有もしっかりしてくださっていて、素晴らしい環境だなと思います。子供だけでなく私たち保護者に対してのお心遣いの声掛けもしてくださって、有り難い限りです。これからも宜しくお願い致します。

短期間に何度か噛まれて帰ってくるがありました。

さすがに多くないかなと心配になりました。

仕方がない部分があるのは理解していますがその件に関しては少し対応を変える等噛まれても跡が残らない程度のタイミングで噛んでいるのをやめささるなどしていただくと助かります。

いつもお世話になっております。

運動会では、暑い中先生方が毎日練習してくださったおかげで

〇〇の成長を間近で感じる事ができました。

これからもご迷惑をおかけすることが多いと思いますが、よろしくお願い致します。

いつもお世話になっております。

4月、転園したばかりのときは毎日泣いているようで、12月生まれ、さには成長もゆっくりな印象だったのでとても心配していました。

ただ、〇〇ぐみの先生方が〇〇をなんとか楽しめるようにと、私ならほっときたくなるような〇〇の態度でも、何度も 〇〇ちゃん と声をかけてくださり今では保育園いくー！と笑顔で玄関まで靴をはきにいくまでになりました。

これからもご迷惑をたくさんおかけするとは思いますが、よろしくお願い致します。

いつも子供たちを気にかけて、目を配っていただきありがとうございます
今後もよろしくお願いします

担任の先生以外の先生に伝言をお願いしたことが何度かありましたが、担任の先生に伝わっていないことが2回ほどあったので、連携について少し不安になるところがありました。

家ではなかなか出来ない遊びや取り組みをやっていただき本当に感謝しています。

この半年でできることが随分と増えました。先生方のお陰で頼もしく成長していると日々感じています。

運動会についてですが、同行した家族より。

子供達が出し物のときに着ていたビニール素材の衣装が大変暑そうで、観覧しているときに心配と可哀想な気持ちで一杯でした。9月とはいえあの日は大変暑く事前に天気予報などで気温は予想できたと思います。

そんな暑い中であの衣装を着せての実演は疑問を持たずにはられません。仮に安全だと考えたとしても先生方が予想される気温のときに実際にゴミ袋等に穴を開けて自身でそれを着てお日さまの下で実演と同じ時間運動して試されたでしょうか？

かなり過酷な状態だということが直ぐに理解できると思います。

実演が終わって子供の状態を確認した時、顔は赤く衣装の下は汗でぐっしょりとなっていました。熱中症が起きなかったことが奇跡だと感じました。

可愛い衣装で親御さんに見ていただきたいという気持ちは理解できますが、子供達を保護する立場の先生方があの判断をされたことが残念でなりません。

運動会直前での衣装の取りやめなどを決断することは難しいとは思いますが子供達の安全を第一に考えた運営を切に願います。

今回何事もなかったのはただただ運が良かっただけだと思います。次回同じように危険を感じるがありましたら例えば実演中であっても直ぐに子供を保護します。改善をよろしく願います。

なないろに通うたびにできることが増えて、運動会も恥ずかしがらずやりきった成長した2人を見ることができました。

先生達も暑い中素敵な演出を考えてくださり、ご指導いただき本当にありがとうございました！

今年もなないろに通わせて良かったと思えました！

運動会当日は暑い日でしたので、演技が終わり次第帰宅してもOK、そのまま他の学年を見てもOKと選択をさせていただける環境だったのは大変ありがたかったです。

演技終了後そのまま帰宅しましたが、来年以降、子どもが長い時間過ごせるようになったら他の学年も見たいなと思いました。

いつもありがとうございます。忙しいにもかかわらず、細やかに見え下さって、家庭でスルーしてしまっている子どもも良さを知ることができています。駐車場に凹凸が出来てきており、子どもが車に乗り降りする際に、水たまりができ、邪魔になってます。砂利を入れてほしいです。

一生懸命接していただき、ありがとうございます。

難しいとは思いますが思います、ライブカメラなどで子どもの様子が見られたら、父としては嬉しいです笑

入り口のドアはきちんと閉めて下さいと指示があって良かったです。前のままでは変質者が入り込むことも出来そうだったので、少し心配してました。

これからも徹底してもらえると安心です。

いつもありがとうございます。